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 COMPETITION # / CONCOURS No. 23-885 UNION POSITION / POSTE SYNDIQUÉ
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POSITION SUMMARY

The successful candidate will practice according to the Canadian Nurses Association Advanced Practice Nursing framework to assess, plan, implement and evaluate needs for children/youth with complex wound, ostomy, G-Tube and/or continence issues.  Services are provided in consultation and in collaboration with all members of the health care team including those on the Community Discharge Team. The successful candidate will have a demonstrated commitment to evidence-based practices, family centered/multicultural care and evidence of working well within a multidisciplinary team.

The Advanced Practice Nurse will practice according to the framework for Advanced Nursing Practice as set out by the CNA.

Direct Comprehensive Patient Care:

· Provide expert nursing care to patients as it pertains to their wound, ostomy and continence (WOC) needs

Optimizing Health Systems:

· Review of WOC related safety events (SRS) and provide expert recommendation for systems improvement

· Review WOC related metrics through Epic reporting and analyze for improvements to develop the WOC program

· Participate and promotes early identification and assessment of the patient’s needs related to WOC needs. 

· Using evidence based data, lead quality improvement initiatives for the WOC program

· Responsible for the development and management of medical directives for the WOC program

· Responsible for the development and management of WOC related policy, procedure and standard work

Education:

· Provide parent and patient education to patient undergoing treatment as it pertains to their WOC needs.

· Develop and deliver curriculum related to the WOC program to CHEO staff, medical staff, and medical residents

· Support staff to develop, implement and evaluate the care plan related to WOC issues.

· Ongoing mentorship

Research:

· Enhances the scientific base of nursing practice by utilizing and supporting research in nursing and with other disciplines

· Evaluates nursing and multidisciplinary research and assesses its impact on patient care and nursing services where appropriate

· Interprets, communicates and disseminates research findings to support patient care and recommended policy changes based on research

Leadership:

· Participate as CHEO Best Practice Spotlight Organization Champion Lead for Pressure Ulcer Prevention.

· Provide leadership to CHEO nursing staff as an expert in WOC care.

Consultation and Collaboration:

· Provide consultative service to inpatients requiring expert WOC care.

· Collaborate with the surgical and medical teams to offer advanced nursing services to patients requiring expert WOC care

· Collaborate with the interdisciplinary team (ie Occupational Therapy) to optimize outcomes for patients requiring WOC services.

· Work with the inpatient units and Community Discharge Team to support safe and timely discharge 

· Participate in Medbuy product review related to wound, ostomy, g-tube and continence products

The APN will work closely with nursing leadership to outline the goals of the WOC program and develop an implementation strategy in order to optimize the program in a period of significant growth.  The successful candidate will adapt well to change and can manage not only competing priorities, but changing priorities.  The APN may be assigned work not outlined above, but as it relates to the wound, ostomy and g-tube program.

QUALIFICATIONS

· Police Record Check (PRC)






(Essential)

· Current registration with the College of Nurses 




(Essential)

· Baccalaureate Degree in Nursing






(Essential)

· Master’s degree in Nursing or a related field




(Essential)

· Acute care pediatric nursing experience 





(Preferred)
· and/or case management experience 3-5 years

                                           (Preferred)

· Bilingualism (English/French)






(Preferred)

· Completion of an Enterostomal Therapy nursing education program recognized by the Canadian Association for Enterostomal Therapy CETN© or willingness to obtain





(Essential)

· Experience managing GTube, ostomies and complex wounds

 

(Essential)

· Demonstrated competency in assessment of pediatric health care needs.

(Essential)

· Demonstrated problem solving skills                                         



(Essential)

· Ability to work autonomously




  

(Essential)

· Effective communication skills including patient advocacy       

 

(Essential)

· Effective negotiation skills





 

(Essential)

· Ability to function effectively within a multidisciplinary team environment  

(Essential)

· Demonstrated leadership skills       






(Essential)

· Demonstrated knowledge of adult learning principles                                            

(Essential)

· RNAO BPSO Champion Certificate or willing needs to obtain with 3 months of hire
(Essential)

*Please note you will be represented by the Ontario Nurses Association, (ONA). 

Effective March 29, 2021, CHEO will conduct a more comprehensive pre-screening and evaluation process.  This process may include more varied and multidimensional testing such as a written test, practical exam, or other assessment. All candidates who meet the essential and preferred qualifications may be tested. 

CHEO values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants.

Should you require accommodation during any phase in the recruitment process, please contact Human Resources at jobs@cheo.on.ca. All information received in relation to accommodation will be kept confidential and will be handled in compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act.

We thank all those who apply, however, only those to be interviewed will be contacted.

Bilingualism (French/English) will be validated by a language proficiency assessment conducted by a third party provider. Candidates will be required to meet the minimum linguistic profile prior to the date of hire.


CHEO is committed to providing a safe environment for staff, patients, and visitors. Consistent with that commitment, all applicants must be fully vaccinated against COVID-19 to be considered for any staff or volunteer opportunities. Applicants are also strongly encouraged to receive their COVID-19 booster shots when eligible to protect against the spread of COVID-19. Upon hiring, presentation of government issued documentation confirming full vaccination must be provided, or presentation of supporting documentation of a valid medical contraindication or other reasonable consideration pursuant to the Ontario Human Rights Code.

RÉSUMÉ DES FONCTIONS

La candidate retenue ou le candidat retenu pratiquera selon le cadre de soins infirmiers de l’Association des infirmières et infirmiers en pratique avancée du Canada pour évaluer, planifier, mettre en œuvre et évaluer les besoins des enfants et des jeunes ayant des problèmes complexes de blessure, de stomie, de sonde d’alimentation et/ou de continence.  Les services sont fournis en consultation et en collaboration avec tous les membres de l’équipe de soins de santé, y compris ceux de l’équipe de libération dans la collectivité. La personne qui sera retenue pour ce poste aura démontré son engagement à appliquer des pratiques fondées sur des données probantes, à prodiguer des soins multiculturels et centrés sur la famille, ainsi que son aptitude à travailler au sein d’une équipe multidisciplinaire.

L’infirmière ou l’infirmier en pratique avancée exercera ses fonctions conformément au cadre de pratique avancée en soins infirmiers établi par l’AIIC.

Soins complets directs aux patients :

· Fournir des soins infirmiers spécialisés aux patients en ce qui a trait à leurs besoins pour leur plaie, leur stomie et leur continence 

Optimisation des systèmes de santé :

· Examiner les événements liés à la sécurité ayant trait à la plaie, la stomie et la continence (système RHA) et recommandations d’experts pour l’amélioration des systèmes

· Examiner les mesures relatives à la plaie, la stomie et la continence au moyen de rapports Epic et analyser les améliorations à apporter au programme relatif à la plaie, la stomie et la continence

· Participer et promouvoir l’identification et l’évaluation précoces des besoins du patient pour sa plaie, sa stomie et sa continence. 

· À l’aide de données fondées sur des données probantes, diriger les initiatives d’amélioration de la qualité pour le programme relatif à la plaie, la stomie et la continence 

· Responsable de l’élaboration et de la gestion des directives médicales pour le programme relatif à la plaie, la stomie et la continence

· Responsable de l’élaboration et de la gestion des politiques, procédures et travaux standard relatifs à la plaie, la stomie et la continence

Éducation.

· Offrir une éducation aux parents et aux patients qui suivent un traitement en fonction de leurs besoins pour leur plaie, leur stomie et leur continence.

· Élaborer et offrir un programme d’études sur le programme relatif à la plaie, la stomie et la continence

       au personnel de CHEO, au personnel médical et aux résidents médicaux

· Appuyer le personnel afin d’élaborer, de mettre en œuvre et d’évaluer le plan de soins lié aux questions relatives à la plaie, la stomie et la continence

· Du mentorat continu

Recherche :

· Renforcer la base scientifique de la pratique professionnelle des soins infirmiers en utilisant et en soutenant la recherche dans le domaine des soins infirmiers et dans d’autres disciplines.

· Évaluer la recherche en soins infirmiers et la recherche multidisciplinaire et évaluer son impact sur les soins aux patients et les services de soins infirmiers, le cas échéant

· Interpréter, communiquer et diffuser les résultats de la recherche pour appuyer les soins aux patients et recommander des changements de politiques fondés sur la recherche

Leadership

· Participer à titre de champion de l’organisation vedette des pratiques exemplaires de CHEO pour la prévention d’ulcère de pression.

· Assurer le leadership du personnel infirmier du CHEO en tant qu’experte ou expert en soins relatifs à la plaie, la stomie et la continence

Consultation et collaboration :

· Offrir un service consultatif aux patients hospitalisés qui ont besoin de soins spécialisés relatifs à la plaie, la stomie et la continence

· Collaborer avec les équipes chirurgicales et médicales pour offrir des services de soins infirmiers de pointe aux patients de soins spécialisés relatifs à la plaie, la stomie et la continence

· Collaborer avec l’équipe interdisciplinaire (c.-à-d. ergothérapie) afin d’optimiser les résultats pour les patients nécessitant des services relatifs à la plaie, la stomie et la continence.

· Travailler avec les unités hospitalières et l’équipe de libération dans la collectivité pour appuyer une sortie de l’hôpital sécuritaire et en temps opportun 

· Participer à l’examen des produits Medbuy liés aux produits relatifs à la plaie, la stomie, la sonde d’alimentation et la continence

L’infirmière ou l’infirmier en pratique avancée travaillera en étroite collaboration avec les responsables des soins infirmiers afin de définir les objectifs du programme relatif à la plaie, la stomie et la continence et d’élaborer une stratégie de mise en œuvre afin d’optimiser le programme en période de croissance importante.  La candidate retenue ou le candidat retenu s’adaptera bien au changement et pourra gérer non seulement des priorités concurrentes, mais aussi des priorités changeantes.  L’infirmière ou l’infirmier en pratique avancée peut se voir attribuer du travail non décrit ci-dessus, mais en ce qu’il est pertinent pour le programme relatif à la plaie, la stomie et la sonde d’alimentation. 

QUALIFICATIONS
· Vérification du casier judiciaire







(Essentiel)

· Certification valide d’adhésion à l’Ordre des infirmières et infirmiers



(Essentiel)

· Baccalauréat en sciences infirmières                                                                                                    (Essentiel)

· Maitrise en sciences infirmières ou expérience équivalente



               (Essentiel)

· 3 à 5 ans d’expérience en soins infirmiers pédiatriques aigus                                                               (Préféré)

· et/ou en gestion de cas                                                                                                                          (Préféré)

· Bilinguisme (anglais/français)







 (Préféré)

· Programme complété de soins infirmiers en stomothérapie reconnu par l’Association 
canadienne des stomothérapeutes ou volonté de l’obtenir     

                            

(Préféré)
· Expérience de la gestion des sondes d’alimentation, des stomies et des plaies complexes
              (Essentiel)

· Compétences démontrées en évaluation des besoins en matière de soins de santé pédiatriques
(Essentiel)

· Aptitudes démontrées en résolution de problèmes  
                   



(Essentiel)

· Capacité à travailler de façon autonome



  


(Essentiel)

· Aptitudes de communication efficaces, y compris la défense des intérêts des patients

(Essentiel)

· Aptitudes de négociation efficaces




 


(Essentiel)

· Capacité à fonctionner efficacement au sein d’une équipe multidisciplinaire  


(Essentiel)

· Aptitudes démontrées en leadership     






(Essentiel)
· Connaissances démontrées des principes d’apprentissage pour adultes                          

(Essentiel)

· Certificat de champion de l’OVPE de l’AIIAO ou volonté de l’obtenir dans les 3 mois suivant l’embauche (Essentiel)

*Veuillez noter que vous serez représenté par l’Ontario Nurses Association (ONA). 

À partir du 29 mars 2021, CHEO mènera un processus de présélection et d'évaluation plus complet.  Ce processus peut comprendre des tests plus variés et multidimensionnels tels qu'un test écrit, un examen pratique ou une autre évaluation. Tous les candidats qui satisfont aux qualifications essentielles et préférées peuvent être testés. 

CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l’égalité d’accès. Nous nous sommes engagés à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d’embauche et nous sommes heureux de recevoir des demandes provenant de tous les candidats qualifiés.

Si vous avez besoin de mesures d’adaptation pendant une phase du processus de recrutement, veuillez communiquer avec les Ressources humaines à jobs@cheo.on.ca. Tous les renseignements reçus concernant les mesures d’adaptation resteront confidentiels et seront traités conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario.

Nous remercions toutes les personnes qui posent leur candidature; toutefois, nous ne communiquerons qu’avec celles qui seront convoquées à une entrevue.

La validation du bilinguisme (français-anglais) se fera au moyen d’une évaluation des compétences linguistiques menée par un fournisseur externe. Les candidats devront satisfaire au profil linguistique minimum de leur poste avant la date d’embauche.

CHEO s’engage à offrir un environnement sécuritaire au personnel, aux patients et aux visiteurs. Conformément à cet engagement, tous les candidats doivent être entièrement vaccinés contre la COVID-19 pour être considérés comme des candidats pour tout emploi de personnel ou de bénévole. Les candidats sont également fortement encouragés à recevoir leurs doses de rappel contre la COVID-19 lorsqu’ils sont admissibles pour éviter la propagation de COVID-19. Lors de l’embauche, la présentation de documents gouvernementaux confirmant la vaccination complète doit être fournie, ou la présentation de documents justificatifs d’une contre-indication médicale valide ou d’une autre considération raisonnable en vertu du Code des droits de la personne de l’Ontario.

POSTING PERIOD/ PÉRIODE D’AFFICHAGE: 


	                                 





POSITION/POSTE: Advanced Practice Nurse, Wound, Ostomy and Continence Care, Permanent Full-Time (1.0) / Infirmière de pratique avancée, Soins de blessure, de stomie, de sonde d’alimentation et de continence, Poste a temps plein (1.0)





SUPERVISOR / SUPERVISEURE : : Clinical Manager, Nursing Practice and Clinical Services / Gestionnaire , Pratique des soins infirmiers et services cliniques





SALARY / SALAIRE: from/de $41.84 to/a $60.58 per hour/par heure


 





 








Position / Poste: 10677









